

## 遠足に行きました

暑い日になりましたが、1年生を励ましなが、がんばって奥師と小野の公園まで歩きました。



## ミニトマトの種を蒔きました

島田さんに教えていただいて、ミニトマトの種をていねいに蒔きました。これからずっと観察をしていきます。たくさんのミニトマトができるといいですね。



## 2年生が1年生に学校中を案内して回りました

学校中の教室を案内して回りました。それぞれの部屋の特徴を説明しました。1年生の子どもたちにわかりやすく上手に説明できましたね。



## 上手に発表できた校内音楽会

校内音楽会で1・2年生が「しあわせな気持ち」を歌いました。小道具を使って、呼びかけをしたりして、工夫しました。幸せな気持ちが伝わってくるようなすばらしい歌声でした。



## ミニトマトの実ができました

ミニトマトの実が大きくなってきました。子どもたちは、よく見て観察し、プリントに絵を描きました。



## ふろしき学習をしました

2年の国語に「ふろしきはどんなぬの」という教材があり、ふろしきのことをよく知っておられる東さんにお越しいただき、ふろしきの歴史やいろいろな包み方を教えていただきました。四角い物や丸い物、瓶も包め、昔の方は、ふろしきを上手に使われておられたのだなあと感じました。



## 運動会、1年生をリードしてがんばりました

小学校2回目の運動会となり、1年生をリードして運動会の練習をがんばりました。本番もすばらしい発表ができました。



## 社会見学旅行に行きました

1年生と一緒に大風会館、八幡山に行きました。大風会館では、たこづくりもしました。



## 昔の遊びをしました

地域ふれあいDayの日に老人会の方に教えていただき、昔の遊びを楽しみました。



## マラソン大会、力を出しきりました

練習もよくがんばりました。マラソン大会当日も、自分のめあてをもって走ることができました。



## 大根を収穫し、カレーをつくりました

大根を収穫し、それを使って大根カレーをつくりました。とてもおいしかったです。

